

ピアネット・マンスリーの発行について

ピアネット・マンスリーは各団体の活動状況に合わせて定期的に発行していきます。《ピアネット事務局》

【課外教養プログラム（学生センター）】

「思いを形に！自分で作ろうビギナーズ DIY」を実施しました

4月25日（火）、市ヶ谷キャンパスにて学生センター・課外教養プログラム「思いを形に！自分で作ろうビギナーズ DIY」を実施しました。講師は、DIYアドバイザーで、NHK教育テレビ「住まい自分流」のアシスタントを務めた玉井香織氏に依頼しました。

当プログラムでは、物を作る発想力や応用力を身につけるとともに、グループワークによる他者とのコミュニケーションを通して互いを認める器量を養うことを目的としました。

DIYには様々な分野がありますが、今回はリメイクに注目しました。

企画内容の前半は講義、後半はワークショップを行いました。まず講義では、空間スタイリングや小物の改造など、講師の方が今まで携わったDIYの例を紹介しました。次にワークショップでは、講師の方が用意してくださった道具や材料を使い、各自で作品を1つ作りました。

ヨーヨーや鯉のぼり、ヘアピン、プランター、小物掛けなど、それぞれが手と頭を使って創意工夫した個性的な物であり、夢中になって作る参加者の表情はとても輝いていました。また、参加者を5つのグループに分けましたが、それを越えた全体での活発な交流が印象的でした。参加者からは、「自由創作の楽しさを知れた」「DIYはなかなか実行することができないので、来るだけで体験出来てよかった」「正解のないものを作るというテーマは高校から大学に入ったばかりの新入生にぴったりだった」「古くなった物でもリメイクしてまた使うという意識が生まれた」などの声がありました。この企画を通して学んだ、自分の発想を頼りに全く異なるものを組み合わせて次に繋げていく力をこれからの生活に役立ててもらいたいです。



講師による説明



作業中



集合写真

【ボランティアセンター】

ボランティアセンター学生スタッフが楢葉町の魅力を伝えるため「春の花の撮影会」を実施しました

法政大学ボランティアセンター学生スタッフチーム・オレンジは、4月15日（土）・16日（日）福島県楢葉町の魅力を県外に発信することを目的に、楢葉町、環境省と連携し、春の花の写真撮影会、一般家庭に民泊する等の町民と交流するプログラムを実施し、22名の本学学生が参加しました。学生たちは、2016年11月に一面に広がる花畑を思い浮かべながら、町内の休耕田の一角に花の種をまきました。そしてこの度、楢葉町の魅力を発信するために春の花の写真を撮影しに再び楢葉町を訪れました。この休耕田は、町内の名所として知られる桜並木の前に位置しているため、満開の桜が学生たちを出迎えてくれました。楢葉町到着後、オリンパス株式会社より学生一人一人にカメラが貸し出され、撮影方法の指導をして頂きました。その後、学生たちは思い思いの構図で、桜や花畑を撮影しました。撮影した学生たちは、「自分たちが関わった花畑が町に観光客を呼びこむきっかけになったら嬉しい」「楢葉町の美しさを多くの人に伝えたい」などと話していました。撮影した写真は学生たちがセレクトして、フォトアルバムを作成し、今回も民泊でお世話になった町民にプレゼントしました。最後に、桜のもとで学生と町民が花見をしながら、民泊での出来事や、写真撮影会について談笑し、両者の交流が更に深まったようです。

参加学生が撮影した写真は、5月26日～5月31日の期間、新宿のオリンパスプラザ東京クリエイティブウォールで展示されますので、是非ご来場ください。今後も法政大学ボランティアセンターは楢葉町を応援していきます。



桜を見上げて撮影する学生



満開の桜に囲まれながら撮影する学生



桜のしたで町民の方とお花見

【図書館】

2017年度ライブラリーサポーター メンバー決定！（市・多・小）

2017年度のライブラリーサポーターが決定し、活動を開始しました。
今後は、6月に選書ツアーを実施予定です。ライブラリーサポーターの活動によって、図書館をより魅力的な空間にすることができます。
興味のある方は、来年度、ぜひ応募してください♪



【FD推進センター】

2016年度「学生が選ぶベストティーチャー賞」実施報告を発行しました

2016年度の「学生が選ぶベストティーチャー賞」実施報告を発行しました。
法政大学「学生が選ぶベストティーチャー賞」の目的は、学生の学生による学生・教員のための「理想的な授業をしている先生を選んで表彰する」ということです。
実施時の様子、選出結果、受賞教員の紹介等を掲載しています。
PDF版はFD推進センターHPにてご覧いただけます。
また、2017年度も「学生が選ぶベストティーチャー賞」を実施しますので、ぜひご投票ください。



【学習ステーション】

常駐アシスタント・プログラムが始まりました

常駐アシスタント・プログラムが4月17日より学習ステーション（富士見坂校舎2階）で始まりました。
ちょっとした実験やモノづくり、ディスカッションをするプログラムを行いました。
引き続き7月21日まで（月曜日～金曜日）行う予定です。



【編集後記】

GWはいかがでしたでしょうか。世間では最大9連休のところ、法政大学では3連休で気分が上がらなかったという方もいたのではないのでしょうか。しかし、休みの数日を大学での教養時間に割いた、と視点を少し変えてみると気分も晴れてきませんか？要は少し視点を変えてみると、マイナスに感じていたことがマイナスではなくなるということです。
みなさんもぜひ、試してみてください。
さて、新年度がスタートして約1ヶ月が経ち、ピアネットの各ユニットの活動を多く目にするようになりました。これから活動が活発になり、大学の活気に繋がることが期待されます。ピアネット・マンスリーについてのご感想をお待ちしております。

